

Bürgerschützenkorps Gifhorn e.V. - 6. Zug



Gifhorn, den 27. Januar 2018

Schießbericht 2017

Korpspokal-Schießen

Im 1. Quartal erreichten wir den 6. Platz.

Im 2. Quartal den 7. Platz.

Im 3. Quartal den 6. Platz, sowie im 4. Quartal den 5. Platz, wodurch wir in der Jahrespokal-Wertung 2017 leider nur den 6. Platz belegen konnten.

Den besten Gesamt-BSK Einzelteiler im 1. Quartal gab Hans-Jürgen Trippler mit einem 24,7 Teiler ab, dieser Schuß war gleichzeitig unser Bester beim Korpspokal im Jahr 2017.

Anzumerken ist hier, dass im Durchschnitt 11 Schützen am Korpspokal teilgenommen haben. Im Kalenderjahr 2016 waren es ebenfalls 11 und 2015 noch 13!

Bitte denkt in Zukunft immer an das Vorschießen am Dienstag oder Freitag!

Zugvergleichsschießen:

Im Zugvergleichsschießen mit dem Luftgewehr belegten wir in den ersten drei Quartalen den 3. Platz und im vierten Quartal Platz 1!

In der Jahresgesamtwertung erreichten wir leider mit dem 3. Platz unser schlechtestes Ergebnis seit Jahren, obwohl wir mit durchschnittlich 20 Schützen die höchste Beteiligung aller Züge hatten.

Die höchste Ringzahl im 1. Quartal mit 318,7 schoss hier Michael Krüger.

Dieses war auch unser bester Satz im Schützenjahr 2017!